

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data penelitian tentang hubungan minat belajar Al Islam dengan kecerdasan spiritual siswa di kelas XI SMA Muhammadiyah 6 Palembang. Maka, dapat di tarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Minat belajar siswa di kelas XI SMA Muhammadiyah 6 Palembang termasuk dalam kategori sedang. Hal ini di buktikan dengan 20 dari 54 responden yang mendapat skor sedang atau sebanyak 37 %.
2. Kecerdasan spirirual siswa di kelas XI SMA Muhammadiyah 6 Palembang termasuk dalam kategori rendah. Hal ini di buktikan dengan 21 dari 54 responden yang mendapat skor dengan kategori rendah sebanyak 39%
3. Setelah di adakan penelitian lapangan dan menganalisis data yang di peroleh dalam rangka pembahasan skripsi yang berjudul “ Hubungan minat belajar Pendidikan Agama Islam dengan kecerdasan spiritual siswa di kelas XI SMA Muhammadiyah 6 Palembang”, maka dapat di tarik kesimpulan bahwa minat belajar Al Islam mempunyai hubungan dengan kecerdasan spiritual siswa di kelas XI SMA Muhammadiyah 6 Palembang. Hal ini sangat sesuai dengan hasil penelitian yang menyatakan r_{hitung} lebih besar dari pada r_{tabel} baik taraf signifikan 5% yaitu 0, 279 maupun 1% yairu 0,361 dan hubungan antara

variabel x dan variabel y yang besarnya yaitu 1,4 merupakan hubungan yang sedang atau cukup.

Dengan demikian maka hipotesis alternatif (H_a) di terima dan hipotesis nihil (H_o) di tolak. Artinya hal ini menunjukkan bahwa ada hubungan positif yang signifikan antara minat belajar Al Islam dengan kecerdasan spiritual siswa di kelas XI SMA Muhammadiyah 6Palebang.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan yang telah di sampaikan penelitian diatas, penelitian memberikan saran yang disampaikan kepada objek peneliti yang berada di SMA Muhammadiyah Palembang. Khususnya dan lingkungan umumnya. Adapun saran tersebut adalah:

1. Di harapkan bagi guru terutama guru Al Islam untuk lebih memberikan bimbingan, dorongan, atau minat serta membekali siswa dengan minat belajar dan kecerdasan spiritual yang baik.
2. Di harapkan bagi para siswa untuk lebih meningkatkan minat belajar dan kecerdasan spiritual yang baik sebagai upaya untuk mencapai hasil belajar yang baik dan di inginkan.